

地域だより

クリスマス会と地域の伝統行事を楽しむ

市連合町内会事務局

市民サービスグループ内

☎⑧52139

FAX⑧51108

新生北町内会

『カルタ大会』優勝を目指し“特訓”



新生北町内会
会長 小林 良郷

小・中学生を対象に11月中旬より毎週日曜日、18時から2時間、よ3人1組となり『百人一首の下の句カルタ』の練習を行っています。『集中力・判断力・瞬発力』などが身に付き、指導する大人ともどもたちとの交流の場にもなっています。目標は1月中旬の『市内カルタ大会』で優勝することです。さて子なす。

常盤町内会

『始まり、はじまり』懐かしい紙芝居



常盤町内会
会長 関藤 輝雄

クリスマス会と併せて子どもたちに日本伝統文化を伝えていこうと餅つき会を行いました。会の途中には軽妙な語り口での紙芝居の披露もあり、紙芝居の中では「知らない人にはついていかない」など標語を唱和した後、つきたての餅で雑煮を食べ、楽しい冬の一日を過ごしました。

柏木町内会

あんこ餅ってむずかしいな…



柏木町内会
会長 上村 幸雄

お正月を迎える地域の行事であつた『正月の餅つき会』を初めて企画し、地域のお年寄りにお手本を見せいただき、子どもたちが交代でつきました。つきたての餅は、お母さんと一緒に丸めてあんこ餅に。自分たちでついた餅の味は格別でした。

美園南町内会

メリクリスマス! プレゼントにニッコリ



美園南町内会
会長 岸 正治

クリスマス会では子どもたちがツリーの飾り付けを行い楽しい雰囲気を盛り上げ、地域のお年寄りの手助けにより餅つきにも挑戦しました。福祉婦人部のお母さんが作つた雑煮で味わうなど、楽しい世代間交流を兼ねた会となりました。杵の重みでふらふらになりながらも一生懸命ついた餅を、